





Principales Conclusiones y Reflexiones del FORO PERMANENTE SOBRE ACCESO A LA JUSTICIA Y DERECHO A LA SALUD EN AMÉRICA LATINA EN EL CONTEXTO DE LA PANDEMIA DE COVID-19

Esta iniciativa, surgida en un escenario de preocupación mundial y regional por el impacto de la pandemia en el acceso a la justicia, reunió a 54 expertos y expertas de 15 países de la región.

El principal objetivo del Foro fue analizar cómo las medidas adoptadas para contener la pandemia tuvieron un impacto sobre los derechos humanos y específicamente sobre el acceso a la justicia. El Foro Permanente abordó una serie de temáticas complejas e interrelacionadas durante 10 sesiones a lo largo del año 2021.

Se buscó entregar criterios y propuestas para fortalecer el rol de la justicia en la contención y superación de las afectaciones a derechos en tiempos de crisis.

Se conformaron tres grupos temáticos. Cada uno elaboró un documento de trabajo que describe a profundidad el contenido de los temas tratados.

Las publicaciones pueden encontrarse aquí:

ACCESO A LA JUSTICIA

DERECHO A LA SALUD

PROTESTA SOCIAL Y
DEMOCRACIA





